

2学期がスタートしました

暑い夏でしたが、真っ黒に日焼けした子どもたちは元気に登校し、明るいあいさつが朝の学校に響きわたりました。

始業式での子どもたちは、元気よく校歌を歌い落ち着いた態度で2学期をスタートしました。校長からは、夏休み中に頑張ったことや2学期頑張りたいことなどのお話がありました。特に、2学期はいろいろな行事があるので楽しみにしながら頑張りたいこと、学習面では羽後町の研究会が高瀬小学校であるので自分の考えを伝え合って勉強する楽しさを身に付けて欲しいとお話がありました。

子どもたちから話を聞くと、夏休みにはたくさんの楽しい思い出があったようです。家庭での行事やお手伝いなど普段できないことを夏休みに実行していただきありがとうございます。また、家庭学習や一作品、一研究などを見るとご家庭のご協力が伝わってきました。本当にありがとうございます。

2学期も子どもたちはもちろん保護者の皆様と「安全、安心で魅力的な高瀬小学校」を目指していききたいと思います。

【9月の行事予定】

4 (水) 5年保呂羽顔合わせ会 (本校)	17 (火) 劇団風の子、読み聞かせ (朝)
5 (木) 夢キラ練習会④	19 (木) 夢キラ練習会⑥
6 (金) 4年指導主事訪問	20 (金) 祖父母参観日、写真学習
夏休み作品発表会	22 (日) 町学童相撲大会 (西馬音内御嶽神社)
9 (月) 夢キラ練習会⑤	25 (水) 集金・貯金日
10 (火) 郡市一斉研究会 (3校時限)	28 (土) 再生資源回収 (ポプラ館)
12 (木) - 13 (金) 5年保呂羽山宿泊体験	※ 10月5日 (土) 学習発表会

プール開放へのご協力ありがとうございました

今年の夏は本当に暑かったのですが、皆様からご協力いただき、おかげさまで、事故もなく子どもたちの参加率もよくプール開放をすることができました。

今年の、プールは雨のため1回中止しただけで、あとは全部できましたし、本校の子どもたちの参加者も常時30人から40人を超える利用でした。

子どもたちの様子を見ると、プールで一生懸命泳いでいる子どもも多く「50メートル泳ぎました！」などと答えてくれる子どもや、泳げるようになったのが面白くて延々と泳ぎ続ける子どもが見られました。特に1年生の上達は素晴らしく、1年生の保護者の皆さんは、我が子の成長に目を細めながら監視をしてくださいました。

子どもたちの安全安心のためにご協力いただいた保護者の皆様と監視員の方々へ深く感謝申し上げます。ありがとうございました。

「テレビ熊は怪しい」
テレビの情報ですと、今年は山のブナの実が不作なため、熊の出没が多いかもしれないというのでした。学校でも、爆音機を朝にならすなど警戒します。ご家庭でも登下校時の見守りなど、ご協力よろしくお願ひします。

おめでとう 全国ジュニア・ユース 綱引き選手権 全国ベスト8!



令和元年8月4日（日）、東京駒沢オリンピック公園総合運動場体育館にて、本校から11名の選手が全国大会に参加しました。外は大変暑い天候でしたが、体育館は空調が効いていてよいコンディションの中大会は行われました。

田代仙道台風8号チームは序盤の予選リーグではなかなか調子が出ず、全国大会の壁を感じたところもありましたが、後半からは本来の調子を出し始め1勝をあげ、決勝トーナメントに進みました。その後も粘り強く引いて勝つことができたためベスト8が決まりました。順々決勝では、優勝したチームと対戦し善戦及ばず敗退してしまいましたが、全国大会ベスト8は立派な成績です。本当によく頑張りました。

監督の武田正俊さん、コーチの佐藤俊文さん、運転の武田秋美さん保護者の皆様には子どもたちのために大変ご難儀をおかけしました。10年後にはこの子どもたちも大人の綱引きの一員として頑張っているかもしれません。ありがとうございました。

